

Sie befinden sich hier: Startseite » Rathaus » Archiv » Pressemitteilungen

## Pressemitteilungen

### HEUBACHER JUDOKA IN PARTNERSTADT

Artikel vom 15.07.2015

Heubach, den 07.07.2015

Heubacher Judoka zu Gast in französischer Partnerstadt

Zum 50-jährigen Jubiläum der Städtepartnerschaft zwischen Laxou (Frankreich) und Heubach im Jahr 2014 besuchte eine Abordnung des Kampfsportvereins „Association Laxovienne Victor Hugo“ das Judozentrum Heubach. Nun stand der Gegenbesuch der Heubacher in Laxou an. Eine Gruppe Judoka, unter Ihnen der Heubacher Bürgermeister Frederick Brütting, fuhren für ein verlängertes Wochenende nach Frankreich.

Nach der Ankunft und Begrüßung in Laxou stand ein Judotraining auf dem Programm. Das gemeinsame Ausklingenlassen des Abends bot die erste Gelegenheit, sich gegenseitig kennenzulernen. Am nächsten Tag gab es Sportspiele und wegen des sehr heißen Wetters einen Nachmittag am Badesee, bevor der Bürgermeister von Laxou die Heubacher Gäste zu einem kleinen Aperitif empfing. Nach dem Abendessen besuchten die deutschen und die französischen Judoka die Altstadt von Nancy.

Am Sonntagvormittag durften die Heubacher im Training Jiu-jitsu kennenlernen, bevor es nach dem Mittagessen wieder zurück nach Hause ging. Die Gastgeber aus Laxou haben ein vielfältiges Programm auf die Beine gestellt, wofür sich die Heubacher Gäste herzlich bedankten. Für das kommende Jahr ist wiederum ein Besuch der Franzosen in Heubach geplant. Damit ist der Grundstein für eine dauerhafte Deutsch-Französische Partnerschaft gelegt.

